SE ESTÁ PLANTEANDO UN SUELDO MÍNIMO POR SOBRE LA MEDIA DEL CRECIMIENTO DE LOS SALARIOS REALES

Así lo manifestó el Mandatario, al referirse a la propuesta de un 5% de aumento planteada por el Gobierno a la Central Unitaria de Trabajadores.

El Presidente de la República conversó brevemente con la prensa tras recibir en audiencia a la gobernadora de Canadá, Adrienne Clarkson.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, se refirió esta mañana –luego de recibir en el Palacio de La Moneda, a la Gobernadora de Canadá, Adrienne Clarkson- al aumento de un 5% del salario mínimo propuesto por el Gobierno a la Central Unitaria de Trabajadores (CUT).

Al respecto, el Mandatario aseguró que se está planteando "un salario mínimo que es por sobre la media del crecimiento de los salarios reales en la economía chilena. Los salarios han venido creciendo aproximadamente un 4 o un 4,5%, y lo que estamos planteando hoy es una cosa mayor".

Consultado sobre si no le parecía muy poco un sueldo mínimo de 105 mil pesos, el Presidente Lagos respondió "creo que 150 mil pesos también es poco, con la mano en el corazón y desde el punto de vista de lo que son las necesidades de una persona en Chile; lo que eso revela es lo mucho que tenemos que seguir creciendo todavía para mejorar nuestro nivel de vida".

Asimismo, el Jefe de Estado sostuvo que esa materia estaba en manos del Ministerio de Hacienda, cartera que "está conversando", según explicó, las diferencias planteadas entre la oferta del Gobierno y las demandas de la CUT.

El Mandatario conversó con la prensa al cabo de la audiencia que sostuvo con la Gobernadora de Canadá, Adrienne Clarkson, quien realiza una visita oficial a nuestro país. "Pasamos revista a temas que tenían que ver con algunos de los elementos del tratado de libre comercio, con nuestras exportaciones allá, el crecimiento de nuestras exportaciones, básicamente productos del mar, pesca, vinos, frutas, algo de la nueva economía", explicó el Presidente.